
МЫ ПРИНИМАЕМ БОИ

«Никто меня 
не обижает»

«Я сильный, но легкий!» Эта 
фраза ежика из бородатого 
анекдота подходит хрупким 
юным победительницам пер
венства Северо-Западного 
федерального округа России 
по боксу среди представи
тельниц прекрасного пола - 
девятикласснице из Котласа 
Татьяне Стрекаловской, высту
пающей в весовой категории 
до 48 килограммов, и один
надцатикласснице из Плесец
ка Анастасии Федоровой в 
категории до 54 кило.
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Окружное состязание де
вушек по боксу прошло в 
Выборге с 28 января по 1 
февраля.

Обе спортсменки заво
евали «золото» по итогам 
двух поединков. Эти победы 
станут для них пропуском 
в сборную СЗФО, которая 
отправляется на первенство 
России.

Федеральный этап сорев
нований состоится в городе 
Салават Республики Баш
кортостан с 8 по 15 февраля.

Мы созвонились с одной 
из победительниц, пятнад
цатилетней котлашанкой 
Татьяной Стрекаловской, и 
спросили, каково ей прихо
дится на ринге и почему она 
выбрала именно бокс.

Оказалось, что собственно 
боксом Таня занимается срав
нительно недавно - два года. 
До этого девушка увлекалась 
универсальным боем. Ны
нешний тренер девушки Ев
гений Пешков рассказал, что, 
практикуя этот вид спорта, 
его подопечная даже бывала 
победителем на российском 
первенстве. Сама спортсмен
ка сказала, что в малом спор
те она уже девять лет.

- Мне борьба нравилась 
с детства. Это очень ин
тересный вид спорта: он 
воспитывает уверенность, 
учит, как постоять за себя. 
В секцию меня маленькой 
привел папа. Просто его

друг был тренером.
- Вы уже однажды по

меняли один вид спорта на 
другой. Не собираетесь еще 
раз?

- Нет, я решила остаться 
в боксе. Борьба мне не очень, 
больше нравится ударная 
техника.

- А за пределами ринга 
никогда не приходилось за
щищать себя или других?

- Нет, просто повода не 
было. Меня все любят, ува
жают, хотят со мной дру

жить. Никто меня не оби
жает.

- Волнуетесь перед боем?
- До боя, конечно, вол

нение есть. А когда выхо
дишь на ринг, все сразу 
забываешь. Смотришь на 
противника, начинаешь под
страиваться под его манеру. 
Начинаешь искать дырки в 
его обороне.

Первый бой в Выборге Та
тьяна провела с соперницей 
из Республики Коми, а во 
втором она противостояла

спортсменке из Петроза
водска.

- Первый бой был слож
ный, а второй - еще сложнее, 
- рассказала Таня. - Первый 
я закончила нокдауном. По
сле него моя соперница уже 
не встала.

- А чем нокдаун отлича
ется от нокаута?

- После нокдауна про
тивник еще может встать, 
продолжить бой. А после но
каута игра окончена. Второй 
бой с девушкой из Петроза

водска я по очкам выиграла. 
У меня было просто больше 
ударов. Вообще все зависит 
от соперника.

- А много у вас призов?
- 54 медали, 8 кубков и 

грамот видимо-невидимо!
- Собираетесь продолжить 

спортивную карьеру после 
школы?

- После девятого класса 
хочу пойти в педколледж 
на специальность «Физиче
ская культура». Потом по
думываю в МЧС пойти или 
тренером работать.

Другую победительницу
- Настю Федорову - мы 
знаем заочно. С ее семьей
- мамой, папой, сестрой и 
младшим братишкой - мы 
познакомились на межреги
ональном конкурсе «Отец - 
ответственная должность». 
Настя тогда тоже была на 
соревнованиях, а папа Сер
гей Владимирович признал
ся, что идея отвести в бокс 
дочь принадлежала ему: 
«Девочка должна уметь за 
себя постоять». Теперь На
стя умеет постоять за себя 
и за того парня. Однажды в 
школе она встала на защиту 
одноклассника, которого 
били несколько ребят. На
стя драку разняла, за что 
получила благодарность от 
администрации школы.

Кстати сказать, оба своих 
боя в Выборге она выиграла 
нокаутом.

Мария АТРОЩЕНКО, 
Елена ПОНОМАРЕВА.

Фото из архива 
Татьяны Стрекаловской.
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